

PRÓ *Guide*

CLIMAS S.A.

65 AÑOS

DE LIDERAZGO
EN CLIMATIZACIÓN

LEOPOLDO
CARBAJAL
ROMERO
DIRECTOR
GENERAL
DE CLIMAS SA.

- ▶ **CAMBIANDO EL MUNDO WATT POR WATT: CORPORATIVO SOLES**
- ▶ **ESPECIAL KM/HR: LOS MODELOS QUE MARCARÁN TENDENCIA EN 2024**
- ▶ **POTENCIA A TU EQUIPO HACIA LA MÁXIMA COMPETITIVIDAD**
- ▶ **SORPRENDE CON LOS MEJORES PLATILLOS NAVIDEÑOS**

LEOPOLDO
CARBAJAL ROMERO,
DIRECTOR GENERAL DE
CLIMAS SA.

65 AÑOS DE INNOVACIÓN Y ALTA COMPETITIVIDAD

**CLIMAS SA, ALTA INGENIERA EN SISTEMAS DE
CALEFACCIÓN, VENTILACIÓN Y AIRE CONDICIONADO**

Este 2023, la empresa reconocida nacionalmente como una de las mejores del país, celebra su 65 aniversario.

Climas SA es una de las cinco empresas más importantes de México en el ramo de sistemas de calefacción, ventilación y aire acondicionado HVAC. Este 2023 celebró su 65 aniversario, al lado de su directivo general, el ingeniero Leopoldo Carbajal Romero; de los socios, colaboradores, clientes, así como de proveedores.

UN BUEN COMIENZO

A mediados de los años cincuenta, la empresa Boyd Engineering Supply estableció una oficina de ventas e instalación de equipos en la ciudad de Chihuahua. Impresionado por la excepcional experiencia que tuvo con ellos, el ingeniero Óscar Cortazar Miranda decidió emprender su propio negocio bajo la asesoría de la compañía norteamericana.

De esa forma, el 1 de julio de 1958 constituyó la empresa Climas, enfocada en proyectos comerciales y residenciales, para que las familias chihuahuenses gozaran de comodidad en sus hogares y en otros espacios de convivencia. Gracias a sus servicios de alta calidad, Climas ganó la confianza y preferencia de numerosos clientes, quienes incrementaron con el paso del tiempo.

Más tarde, con la motivación de encontrarse a la vanguardia y explorar nuevas oportunidades, la empresa incursionó en un nuevo nicho: el del sector industrial y maquilador, y después al de la construcción vertical integral. Esto implicó numerosos retos, aunado al mercado cambiante y las diversas etapas económicas por las que pasó el país.

Gracias a la flexibilidad al cambio por parte del equipo de colaboradores, al igual que su capacidad de adaptación -virtudes que han caracterizado a lo largo de historia al personal de Climas- les permitieron adecuarse a las necesidades de sus clientes y de las épocas.

A su vez, ese mismo espíritu los ha llevado, en estos 65 años, a promover el desarrollo de ingeniería innovadora y de cumplir con altos estándares, colocándolos a la altura de grandes empresas internacionales y nacionales de las diversas áreas de HVAC.





CONSTRUYENDO UN LEGADO DE EXCELENCIA

El ingeniero Leopoldo Carbajal Romero, actual director general de Climas SA, inició su trayectoria en la empresa hace 32 años. Su historia comenzó cuando aún cursaba la carrera de Ingeniería Mecánica en el Instituto Tecnológico de Chihuahua.

Carbajal recuerda que la universidad realizó una exposición en donde participó la empresa y solicitaron personal para el apoyo del stand que colocaron. En ese momento, fue cuando conoció a los ingenieros Óscar y Luis Cortazar, quienes, satisfechos por la labor y el servicio que prestó Carbajal, le invitaron a laborar con ellos después de que egresara del Instituto Tecnológico.

Desde sus primeros días en la empresa como Ingeniero de Proyectos, Carbajal Romero demostró su valía y habilidades, lo que le llevó a ascender al puesto de Supervisor de Obras, después al de Gerente de Ingeniería y, finalmente, reconociendo su destacado desempeño, fue elegido en 1998 para ocupar la Dirección General.

“CLIMAS PERMITIÓ REALIZARME, TANTO PROFESIONAL COMO PERSONALMENTE, ME VIO CRECER Y DESARROLLARME A LO LARGO DE ESTE TIEMPO. GRATITUD ES LA PALABRA ADECUADA PARA MI SENTIR”, COMENTÓ EL DIRECTOR GENERAL.

El ingeniero Leopoldo desde hace 25 años ha dado continuidad a los logros del ingeniero Cortázar y ha sido el responsable de llevar a la empresa hacia nuevos éxitos.

Carbajal Romero, quien también es socio de Climas SA, ha liderado exitosamente grandes proyectos al lado de su equipo, así como enfrentado diversos desafíos; en este largo camino ha establecido sólidas amistades y al mismo tiempo alianzas estratégicas con reconocidas empresas de diferentes sectores.

INNOVACIÓN Y COMPETITIVIDAD: LA FÓRMULA PARA ESTAR A LA VANGUARDIA

El encontrarse a la vanguardia en sistemas y diseño de proyectos en HVAC es uno de los impulsos más fuertes de Climas y, a su vez, una de las claves que les ha permitido desarrollar buenas estrategias.

Aunado a ello, el esfuerzo de todo el equipo por concentrarse en la mejora continua, con una actitud proactiva, ha demostrado que Climas siempre ofrecerá lo mejor del mercado a sus clientes, cumpliendo las altas expectativas. “Unos de los elementos destacados de nuestra cultura empresarial es, sin duda, los valores y el desarrollo de nuestra gente”, comentó el ingeniero Carbajal.

“UNA ORGANIZACIÓN CON VALORES CLAROS PROMUEVE CONDUCTAS POSITIVAS QUE SE TRADUCEN EN UNA MAYOR PRODUCTIVIDAD DENTRO DE LA EMPRESA Y EN UNA ADECUADA PROYECCIÓN DE LA ORGANIZACIÓN FUERA DE ELLA”, AGREGÓ EL DIRECTOR GENERAL.

A lo largo de su trayectoria, Climax SA ha proveído soluciones de calidad a prestigiosas compañías, líderes en sus industrias en México, entre ellas destacan:



También han sido proveedores de organizaciones y empresas internacionales de Alemania, Italia, Japón, Estados Unidos, Corea, entre otros países.

El ingeniero Leopoldo comentó que la empresa permanece en un constante proceso de innovación y mejora, por lo que hoy en día se encuentran realizando las adecuaciones necesarias en las estrategias de negocios para posicionarse como una opción atractiva en el creciente fenómeno del nearshoring.

El objetivo es la atracción de nuevos clientes internacionales, que estén interesados en proveedores cercanos, competitivos y con un valor agregado que hace la diferencia.



CONTACTO:

D. VALLE ESCONDIDO 5700-101, CENTRO EJECUTIVO PUNTO ALTO, FRACCIONAMIENTO DESARROLLO EL SAUCITO

T. 614.439.3999

CLIMAS.COM

INFO@CLIMAS.COM

FACEBOOK: CLIMAS SA



EL PODER DE LA RENOVACIÓN

